



Seguros, clave en la reactivación del sector turístico de Acapulco

- El puerto recibirá este 2024 al menos 15 eventos magnos de talla nacional e internacional; ya son 102 hoteles los que han recibido indemnizaciones o anticipos por daños, valuados en alrededor de 7 mil 726 millones de pesos.
- A 86 días del paso del huracán Otis, se tienen registrados 37 mil 526 bienes dañados registrados por las aseguradoras.

Ciudad de México a 25 de enero de 2024. – A 86 días del paso del huracán Otis, el sector asegurador tiene registro de alrededor de 7 mil 726 millones de pesos por daños en 102 hoteles asegurados y afectados por OTIS, los cuales han iniciado reparaciones y se preparan para llevar a cabo este 2024 al menos 15 eventos magnos de talla nacional e internacional, que demandarán la ocupación de 4 mil 500 habitaciones disponibles, según informó el gobierno federal. Es por ello que contar con la protección de un seguro es clave para acelerar la reactivación.

De acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), los hoteles que resultaron dañados y que estaban asegurados han recibido en promedio 20 millones de pesos por pagos o anticipos; no obstante, existen hoteles asegurados con capacidad de ocupación alta que ya han recibido hasta 60 millones de pesos por indemnizaciones y avances en la reconstrucción.

El sector ha pagado poco más de 7 mil 268 millones de pesos entre anticipos e indemnizaciones; el 28% corresponde al giro hotelero con pólizas de cobertura por riesgos hidrometeorológicos; el 24% a bienes habitacionales y, finalmente, el 48% de las indemnizaciones han sido destinadas en otros giros de la actividad económica relacionada con el turismo, como Pymes, restaurantes, embarcaciones, autos, infraestructura del estado, entre otros.

Con los anticipos e indemnizaciones realizadas, el sector asegurador contribuye de manera importante a la reactivación. Las etapas de remoción de escombros y la reparación de daños son fundamentales para recibir a los visitantes de eventos como el Tianguis Turístico, la Convención Bancaria o el Festival Internacional del Mariachi; por lo anterior, las compañías de seguros mantienen una coordinación estrecha con los diversos actores clave alrededor de la reconstrucción, como son proveedores de materiales y prestadores de servicios.

“Entre los principales beneficios del seguro destaca el contar con los recursos para afrontar los daños generados por un siniestro, en este caso por el huracán OTIS. El seguro es un instrumento que forma parte de las recomendaciones internacionales como una herramienta de resiliencia ante desastres, ya que genera condiciones para salir adelante en el menor tiempo posible”, afirmó Norma Alicia Rosas, Directora General de AMIS.

Asimismo, el sector ha generado estimaciones de pérdidas de alrededor de 13 mil 870 millones de pesos en bienes asegurados correspondientes a empresas, centros comerciales, restaurantes y otros giros de actividades económicas aseguradas, que también se preparan para la reactivación del turismo en el puerto.

Además, se tienen indemnizaciones en curso para 211 embarcaciones aseguradas que solicitaron pago de pólizas por los daños relacionados con el paso del huracán Otis.

El seguro como una herramienta de protección social

De los siniestros hasta hoy registrados, las estimaciones de indemnización son de alrededor de 36 mil 292 millones de pesos, cifra que tendrá ajustes en función del curso de las valuaciones.

En cuanto a infraestructura del gobierno estatal, también importante para la reactivación del sector turístico, el sector asegurador estima daños valuados en alrededor de 3 mil 89 millones de pesos.

Bajo estas circunstancias el seguro se convierte en una herramienta de protección social, y en el caso del huracán Otis contribuye a la reactivación de la economía de las empresas turísticas y a la generación de empleos, toda vez que el turismo es la principal actividad económica de Acapulco de Juárez.

Para más información puedes consultar el sitio de AMIS www.amisprensa.org donde está habilitada la sección de Otis <https://amisprensa.org/otis>.

---ooOoo---

Para más información, favor de contactar con:

Alfonso Bonilla

abonilla@amis.com.mx

(55) 5480 0671

Verónica Galán

vgalan@n.contactoenmedios.com

55 1081 4754